

開催日： 令和5年10月25日

場 所： ワシントンDC内の飲食店

主催(共催)：大使館、メスカル協会

協力／参加企業・自治体：沖縄県及び同県の酒蔵

在米国大使館

【概要】

- 米国において大きなマーケットを獲得している、メキシコの伝統的蒸留酒である「メスカル」のプロモーションイベントと連携して、日本の伝統的蒸留酒である泡盛のプロモーションを実施。
- 泡盛に関する専門家を招きプレゼンテーションを行いつつ、泡盛及びそれを用いたカクテルを提供した。あわせて、沖縄県産の海ぶどうなどの食材を用いた料理を提供した。
- 昼夜二部構成とし、昼の部は、地域での受賞歴もある有名なバーテンダーやレストランの飲料責任者を対象とし36名が参加した。夜の部は酒類製造・流通関係者やフードリポーター等を対象とし、約95名が参加した。
- およそ3分の2の参加者にとってはこのイベントが初めて泡盛に触れる機会となった。
- 泡盛の優しい味わいと沖縄食材は好評であり、複数の参加者から、今後泡盛を注文したいという声があった。
- 参加者へのアンケートでは、カクテル用として泡盛の取扱いを開始するという回答もあった。
- 現地農業情報誌のほか、スペイン語メディアでも取り上げられた。



Tiempo Latino

Cultura

Japón y México celebraron al
Mezcal y el Awamori en
Washington, DC

por Rafael Ulloa
octubre 27, 2023